

【豊かな心】
「自律の心」
「慈愛の心」
「挑戦の心」

学校教育目標【豊かな心 たくましい実践】

発行日 令和6年12月24日(火)

1 学年だより

第18号

出雲崎中学校 1 学年部



2 学期終了 3 学期に向けて



今日で、83日間の2学期が終わります。終業式を迎え、今、どんな思いを抱いているでしょうか。2学期は、体育祭や学習発表会、総合的な学習における校外学習など、行事が盛りだくさんの学期でした。行事は、日常の当番活動とは異なり、どうしても、「誰かのために」や「みんなのために」という気持ちが弱くなります。「応援や踊りなんてやる気がしない」「歌は苦手だから」「みんなとやっても楽しくないから」などなど、マイナスの感情が生まれることもあります。そういう中で、大切なのは、「まずは、自分から」という姿勢です。「まずは自分から周囲の人のために何かしよう」という気持ちを大切にする。そうすることで、自分に返ってくる笑顔や「ありがとう」などの感謝の言葉がきっとあるはず。自分の想いと仲間の想いが出会い、「よりよく」という視点で物事に取り組みれば、大きな力になります。3学期はいよいよ締めくくりの学期です。2学期経験したことを、3学期に生かしてほしいと思います。

終業式に1年生の代表として、2学期を振り返って、話してもらいました。紹介します！

2 学期の振り返りと今後の抱負

1 年 1 組 _____

私はこの2学期、いろいろな面で成長したと感じます。学習面では、主に得意科目の授業で、先生からの問いかけに積極的に答えることができました。自分の分かることは、どんどん発言しました。今後は、苦手科目の授業でもチャレンジしていきたいです。生活面では、「相手の目を見ること」や「お辞儀をすること」などのポイントを意識して、丁寧な挨拶をすることができました。ペアや班活動では自分から発言するように心がけつつ、一方的に自分の意見を伝えるのではなく、相手の話もしっかりと聴き、充実した話し合いができたと思います。部活動では、新人戦がベスト16という結果で終わってしまいました。しかし、その時の悔しさが原動力となり、11月に行われた卓球大会では、新人戦で負けた相手に再挑戦し、勝利をおさめることができました。

2学期は学校行事も多くありました。体育祭では、放送委員として放送器具の準備や片付けなど、休む暇もないほど忙しく活動しましたが、一つ一つの仕事に一生懸命に取り組みました。その甲斐もあって、心の底から「楽しい！」と思える最高の体育祭を経験できました。学習発表会では、実行委員を務めました。初めてのリーダー経験で大変なこともたくさんありましたが、みんなの前に立つ機会が増えて自分に自信がつかしました。

このように、2学期は大変なこともたくさんありましたが、そのおかげで成長した部分もたくさんありました。3学期は、2年生になるための最終準備の期間です。学習面、生活面ともにさらにレベルアップできるように、何事にも一生懸命に取り組んでいきたいです。新1年生に格好いいなと思ってもらえる先輩を目指します。

1 月 8 日 (水) の持ち物

- 通知表 私の冬休みの生活 学習課題 (学年課題と指示のある教科のみ)
- 授業の道具 体操着 雑巾 1 枚 (氏名は未記入) タブレット
- マスク (給食当番) その他 (連絡のあったもの)

初日から忘れ物0でスタートしたいですね！

		3 学期スタートの予定	給食	部活	下校予定
1 月 8 日	水	始業式・学活・教科の授業 (3 時間)・専門委員会	○	×	16 : 45
1 月 9 日	木	平常授業	○	○	17 : 30
1 月 10 日	金	平常授業・学活・生徒総会要項学級審議	○	○	17 : 30

※ 次回の学年だよりは、1 月 1 0 日 (金) に発行予定です。

今年の一文字は・・・ ～今年1年の自分を振り返って、漢字一文字で表してみました～

12月20日（金）の学年朝会で、学年委員の企画のもと、行われました。初めに、1人1人が自分の字を書き、ペアの人と発表し合いました。その後、学年委員やくじで選ばれた代表生徒が、全員の前で自分が書いた字について発表しました。理由も含めれば、今年1年を過ごした感じ方は人それぞれであり、お互いのことを知り合う、いい機会となりました。

選ばれた漢字を紹介すると、

初 変 長 楽 新 挑 笑 話 信
声 安 進 協 応 踊 激 旅

※職員が書いた一字も含まれています。



～お知らせです～

- (1) 通知表の表紙の裏に、『学習用端末使用ガイドライン』の用紙が入っています。冬休み中に、「冬休み明け確認欄」「保護者の約束・生徒の約束の1月の欄」の記入をお願いします。
 (「保護者の約束」は保護者、「生徒の約束」は生徒が記入)
- (2) R7・8年度のPTA執行部員、R7年度のPTA学年委員の選出結果について
 PTA執行部員については、過日、保護者の皆様から選出用紙を提出していただき、3名の執行部員の方が決定しました。また、PTA学年委員については、9日の学年PTA総会で2名の方の立候補があり、決定しました。

○ R7年度幹事・R8年度PTA会長	___ ___	さん
○ R7年度幹事・R8年度PTA副会長	_____	さん
○ R7年度幹事・R8年度PTA幹事長	___ ___	さん
○ R7年度PTA2学年委員長	___ ___	さん
○ R7年度PTA2学年委員	_____	さん

保護者の皆様、今年1年間ありがとうございました。来年もよろしくお願ひします。どうぞよいお年をお迎えください。